

»Sportsponsoring«



Seit 2009 sind wir Hauptsponsor des Lauftreffs Spessert. Die Sportgemeinschaft aus dem Ettlinger Höhenortsteil ist vor allem auf regionalen Sportevents tätig und somit ein starkes Aushängeschild für unser Unternehmen. Von den 10-Kilometer Volksläufen bis hin zu den großen Marathons ist der Lauftreff Spessert mit seinem Team am Start. Auch die traditionsreichen Marathons in Berlin, Frankfurt, Hamburg oder München wurden schon unter die Laufschuhe genommen. Immer wieder greift das Team auch auf anderen Sportarten wie dem Mountainbiken oder dem Duathlon zurück, um sich die wichtigen Körner in ihrer Vorbereitung zu den Langveranstaltungen zu holen.